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Il giorno 30 del mese di Aprile dell’anno 2019 alle  ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica Achille Papa, il Consiglio di 

Quartiere Badia per la trattazione del seguente ord ine del giorno:  

1.  Comunicazioni presidente. 

2.  Formalizzazione commissioni, nomina referenti, 
calendarizzazione primo incontro. 

3.  Incarichi del vicepresidente e verbalizzazione Cons iglio di 
Quartiere. 

4.  Proposta CDQ Urago Mella inerente la costituzione d i un 
gruppo di lavoro dei quartieri della Zona Ovest. 

5.  Parere sulla candidatura al premio Città di Brescia  “Albino 
de Tavonatti”. 

6.  Segnalazioni. 

7.  Giornalino. 

8.  Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente: Sig.ra Marcella P ilotta. 
 
Redige il processo verbale il consigliere: Ing. Edo ardo Dioni. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano 
 
 
n.   

COGNOME 
 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 BASOTTI FABIO  X 
2 DIONI  EDOARDO X  
3 GALBARDI PAOLO X  
4 MEZZENA  ANNA X  
5 PILOTTA  MARCELLA X  
6 SCUTRA  ALVARO X  
7 ZECCHINI HILARY X  
     
     
     
     

 



Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno: 

 

1° punto all’odg -  Comunicazioni della presidente:  

• Osservatorio termovalorizzatore:  Si illustra la necessità di 

votare un rappresentante eletto dai consigli di qua rtiere 

per l’osservatorio del termovalorizzatore. Nella pr ecedente 

legislatura l’incarico era stato assunto dal presid ente del 

quartiere prospicente all’impianto, ovvero Lamarmor a.  

Delle due candidature pervenute, si concorda di sos tenere il 

presidente del Consiglio di quartiere Lamarmora. 

Viene inoltre rammentato ai consiglieri che A2A si impegna a 

consegnare un rapporto dettagliato annuale concerne nte 

l’impatto ambientale del suddetto impianto. 

• Festa della musica:  L’evento si terrà il 2 giugno. Si 

segnala la scadenza del 10 maggio per indicare even tuali 

partecipanti provenienti dal Villaggio Badia. Lo sc orso anno 

l’associazione “ABC” aveva coordinato la partecipaz ione in 

rappresentanza del quartiere.  

Si delibera di delegare alla costituenda commission e 

“Giovani, Cultura, Eventi” la verifica di eventuali  

manifestazioni di interesse per l’evento provenient i dal 

territorio. 

• La presidente riferisce di segnalazioni di caratter e 

ufficioso, provenienti dai presidenti di quartiere della 

zona nord, secondo le quali il comune starebbe appo rtando 

modifiche al regolamento dei consigli di quartiere.  

• Viene descritta un’iniziativa portata avanti dal co rpo dei 

Carabinieri per formare gli anziani del quartiere c ontro 

potenziali truffe, nonché per raccogliere eventuali  

segnalazioni. L’incontro ha avuto carattere mensile  durante 

la mattina e ha visto il graduale ridursi della 

partecipazione. Lo scopo dichiarato degli incontri era di 

aumentare il contatto delle forze di polizia con il  



territorio. 

• La presidente ricorda ai consiglieri l'incontro del  25 

maggio organizzato dai Servizi Sociali della zona O vest con 

i CdQ e Punti Comunità di cui il Consiglio aveva gi à accolto 

la proposta nella seduta del 7 marzo. La dott.ssa M egni ha 

comunicato che saranno presenti anche gli Assessori  Cantoni 

e Fenaroli.  

• Si viene messi al corrente dell’avvenuta partecipaz ione 

della consigliera Hilary Zecchini ad un incontro co n la 

commissione cultura del Consiglio di Quartiere Chiu sure. 

L’incontro ha anche riguardato il coinvolgimento de lla 

Scuola media Kennedy in progetti educativi della zo na Ovest. 

Era pure presente la direttrice del Teatro Colonna di via 

Chiusure, la quale ha illustrato i risultati e prog etti 

della struttura. 

• Si concorda di fissare in data 7 maggio l'incontro richiesto 

dalla dott.ssa Megni con il Consiglio di Quartiere e il 

Punto Comunità Badia, sul tema dei rispettivi ruoli  e dei 

rapporti di collaborazione per poter operare in sin ergia.  

 

2° punto all’odg -  Commissioni 

Le commissioni costituite secondo la delibera del C onsiglio del 26 

marzo avranno i seguenti coordinatori:   

• Il consigliere Paolo Galbardi per la commissione “Servizi 

alla persona”;  

• La consigliera Hilary Zecchini per la commissione “Giovani, 

Cultura, Eventi” ;  

• Il consigliere Alvaro Scutra per la commissione “Urbanistica, 

Mobilità, Ambiente” .  

La presidente supervisionerà l’operato delle tre co mmissioni, 

avvalendosi dell’aiuto del vicepresidente che suppo rterà il 

coordinatore per quanto concerne l’attività della c ommissione 

“Urbanistica, Mobilità, Ambiente” .   

 



 

 

3° punto all’odg -  Incarichi del vicepresidente. 

La presidente evidenzia la necessità di definire co n maggiore 

chiarezza i ruoli del vicepresidente del Consiglio.  Si concordano 

le seguenti deleghe: 

• Coordinare e gestire i turni per la redazione del v erbale da 

parte dei consiglieri. 

• Supporto per il consigliere Scutra e per la preside nte 

Pilotta, nella gestione della commissione “Urbanist ica, 

Mobilità, Ambiente”. 

• Gestione della pagina Facebook del Consiglio di qua rtiere 

Badia. 

 

4° punto all’odg -  Proposta CDQ Urago Mella ineren te la 

costituzione di un gruppo di lavoro dei quartieri d ella Zona 

Ovest. 

Illustrata la proposta, si constatano i vantaggi e svantaggi, 

nonché la vaghezza con cui quest’ultima è stata for mulata. 

Constatata l’oggettiva esistenza di tematiche che p ossano 

riguardare in modo trasversale tutti i quartieri de lla zona, viene 

evidenziato il rischio di perdere la dimensione spe cifica / 

particolare propria dell’esperienza dei consigli di  quartiere a 

favore di un’istituzione non prevista e dalle carat teristiche non 

definite. 

Si concorda dunque di delegare ad un consigliere la  partecipazione 

ad un primo incontro (la cui data e posizione riman gono ignote), 

rimandando eventuali decisioni in merito, alla luce  di quanto 

emergerà dal suddetto incontro. 

In ogni caso, si concorda la contrarietà del consig lio a dare un 

carattere formale ai possibili incontri tra i CDQ d i zona. 

 

5° punto all’odg -  Candidatura al premio Città di Brescia “Albino 



de Tavonatti”. 

La presidente illustra la proposta, già supportata da altri 

consigli di quartiere, di avanzare la candidatura d i una collega, 

Laura Rovida, già membro del CDQ Don Bosco, recente mente 

scomparsa. 

La consigliera era attiva in iniziative a favore di  persone con 

disabilità motorie, in particolare stava portando a vanti un 

progetto incentrato sull’abbattimento delle barrier e 

architettoniche in città. 

Constatata l’importanza di tali iniziative per dare  visibilità a 

personalità appartenenti al territorio che si sono distinte in 

diversi campi, il consiglio accoglie positivamente la proposta. 

 

6° punto all’odg -  Segnalazioni. 

Vengono portate all’attenzione del consiglio le seg uenti 

questioni: 

1.  Allagamenti presenti all’angolo tra via IX e traver sa VI. 

2.  Sprofondamento di tombini in via VII e via XI. 

3.  Necessità di mettere in sicurezza l’attraversamento  pedonale 

in corrispondenza di Villa Barbi in Via Valcamonica . 

4.  Pericolosità per coloro che attraversano tra le due  fermate 

di Via Valcamonica in corrispondenza del supermerca to Simply 

in quanto non in corrispondenza di strisce pedonali . 

5.  Si evince la necessità di coinvolgere maggiormente la 

popolazione sul progetto delle “panchine rosse” al fine di 

arricchire di un maggior significato l’iniziativa. 

6.  Viene segalata la mancanza di panchine all’interno delle 

strade del villaggio, come per esempio traversa IV e via 

Prima. La richiesta sarà presa in esame dalla commi ssione 

“Urbanistica, Mobilità, Ambiente”. 

7.  Si segnala l’inadeguatezza dell’area per cani alles tita in 

traversa VIII. In particolare si evidenzia la manca nza di un 

punto acqua, di panchine, nonché dell’impraticabili tà 

dell’area con terreno bagnato. 



8.  Emerge la richiesta di allestire una seconda area i n una 

porzione marginale del Parco Dei Poeti di via Prima . In 

aggiunta si evidenzia l’importanza dell’addestramen to, cui i 

padroni dovrebbero sottoporre i propri cani, al fin e di 

insegnare loro la socializzazione e la convivenza p acifica. 

La richiesta suddetta sarà oggetto di discussione d ella 

commissione “Urbanistica, Mobilità, Ambiente”. 

 

7° punto all’odg -  Giornalino. 

La presidente raccoglie gli articoli proposti dai p resenti. 

Segnala l’impossibilità di pubblicare tutto nel pri mo numero di 

giugno 2019 a causa dell’eccessivo numero e promett e l’inserimento 

graduale degli elaborati nelle successive edizioni.  

Infine invita i consiglieri mancanti ad inviare mat eriale sulle 

tematiche che questi avvertono di maggior rilevanza . 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 22.45 del 
30 aprile 2019 
 
Letto, confermato e sottoscritto 

 
 
 La Presidente         Il Consigliere verbalizzante  
 
Marcella Pilotta     Edoardo Dioni     


